



Protokoll 62. ordentliche Generalversammlung des Rennvereins Maienfeld/Bad Ragaz

Datum: Freitag, 24. Februar 2023
Ort: Swiss Heid Hotel Maienfeld
Zeit: 18.00 Uhr, Ende 18.43 Uhr

Vorstandsmitglieder

Ruedi Niederer
Hansjörg Good
Dario Vogel
Alfons Zindel
Carmen Zindel (entschuldigt)

RVMB Mitglieder

Eingeladen	197
Entschuldigt	14
Anwesend	32

Protokollführer Markus Monstein

Traktanden:

1. Wahl Stimmenzähler
2. Protokoll der 61. ordentlichen Generalversammlung
3. Jahresbericht des Präsidenten
4. Jahresrechnung 2022
5. Revisionsbericht und Abnahme Jahresrechnung 2022
6. Wahl Revisionsstelle
7. Wahlen Vorstand
8. Rennen 2023
9. Festlegung Jahresbeiträge 2023
10. Jahresbericht des Präsidenten des Cross Clubs
11. Varia und Mitgliederanträge

Der Präsident begrüsst alle Anwesenden und eröffnet die 62. ordentliche Generalversammlung des RVMB. Die Einladung wurde statutengemäss und fristgerecht versandt, somit ist die Generalversammlung beschlussfähig.

Anträge und Änderungen zur Traktandenliste wurden keine gestellt.

1. Wahl der Stimmenzähler

Rolf Büsch und HJ Müntener werden als Stimmenzähler gewählt.

2. Protokoll der 61. ordentlichen Generalversammlung

Das Protokoll wurde 20 Tage vor der GV auf der Vereins-Homepage zur Einsicht aufgeschaltet. Es sind keine Einsprachen oder Ergänzungen eingegangen und auf das Vorlesen wird verzichtet. Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Ruedi Niederer lässt das Jahr 2022 Revue passieren. Der RVMB wurde wettertechnisch nicht unterstützt. So hielt sich der Zuschaueraufmarsch in Grenzen. Der Aufbau verlief wie aus einem Guss. Es geht nichts über ein eingespieltes Team. Auch die Sponsorensuche verlief beispielhaft. Dankbar dürfen wir immer wieder auf langjährige und grosszügige Sponsoren zählen. Und die Verbände unterstützten uns mit grossen Summen zur Tilgung der enormen Infrastrukturkosten.

Wir wurden auch dieses Jahr nicht mit vielen Startern verwöhnt. Wir dürfen uns nichts vormachen. Wenn in der Schweiz nur noch ein gutes Dutzend Pferde für Hindernisrennen zur Verfügung stehen, so kann man keine grossen Erwartungen mehr haben. Auch dieses Jahr wurden ausländische Trainer und Besitzer angeschrieben, jedoch ohne Erfolg. Wir sind froh, dass wir trotz allem spannende und unfallfreie Renntage durchführen konnten.

Eine kleine Erfolgsgeschichte erwähnt der Präsident: Die Initiative von Andi Wyss und Markus Monstein zur Unterstützung des Hindernissports in der Schweiz, durch Gründung des neuen Rennstalls Pro Hindernis Racing Club. Innert kürzester Zeit gelang es über 80 Mitglieder zu begeistern – so war es möglich, 4 Hindernispferde zu kaufen. Drei davon liefen dann auch in Maienfeld, und sogar sehr erfolgreich. Ein Beispiel, wie man mit viel Wille Berge versetzen könne. So sehe der Präsident noch etwas Morgenröte für das Weiterbestehen der Hindernisrennen.

Wie an der letzten Generalversammlung angekündigt, gibt Ruedi Niederer das Präsidium nun ab. Er bedankt sich bei allen Vorstands- und OK-Mitgliedern, welche ihn in fast zwei Jahrzehnten begleitet und tatkräftig unterstützt haben. Diese Unterstützung war in all den Jahren fantastisch. Ruedi Niederer stellt mit grosser Genugtuung fest, dass der Rennverein auch in Zukunft gut aufgestellt sei.

4. Jahresrechnung 2022

Finanzchef Dario Vogel präsentiert die Jahresrechnung mit Vorjahresvergleich. Die mässigen Zuschauerzahlen zeigen sich auch in der Erfolgsrechnung. Es wurde zwar insgesamt ein Gewinn von

rund 11'000 Franken (Vorjahr 25'000 Franken) erzielt. Dieser Gewinn kam allerdings nur deshalb zustande, weil es eine Auszahlung von der Schlechtwetterversicherung in Höhe von 80'000 Franken gab.

Das Notkässali in Höhe von 100'000 Franken bleibt unangetastet, Vermögen (Banksaldo) beträgt neu rund 50'000 Franken.

5. Revisionsbericht und Abnahme der Jahresrechnung 2022

Revisor Renato Simoncini beantragt dem Vorstand Decharge zu erteilen und die Rechnung zu genehmigen. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.

6. Wahl Revisionsstelle

Das Treuhandbüro Simoncini wird für weitere drei Jahre als Revisionsstelle gewählt.

7. Wahlen Vorstand

Conny Ammann wird ohne Gegenstimme zur neuen Präsidentin des Rennvereins Maienfeld/Bad Ragaz gewählt.

Für die neue Präsidentin ist dieses Amt ein Kindheitstraum, sie war schon als kleines Mädchen mit ihrem Vater auf dem Rossriet. Es sei eine Ehre, in die Fusstapfen von Ruedi Niederer treten zu dürfen.

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Hansjörg Good (Gastronomie), Dario Vogel (Finanzen sowie Vize-Präsident) und Alfons Zindel (Chef Anlagen Rennbetrieb) werden in Globo ebenfalls einstimmig wiedergewählt. Wie auch die Rückkehrerin Carmen Zindel (Sekretariat) sowie die neuen Vorstandsmitglieder Marcel Jäger (Marketing) und Markus Monstein (Rennsport).

Vera Walliser wird im OK neu für die «Koordination Ehrenpreise» verantwortlich sein.

8. Rennen 2023

Die Eingabe der Anzahl Rennen für 2023 wurde bei den Dachverbänden analog 2022 eingegeben. Welche Rennen effektiv durchgeführt werden, hängt nicht zuletzt vom Pferdebestand ab.

9. Festlegung Jahresbeiträge 2023

Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig bei 100 Franken für Mitglieder und 200 Franken für Supporter belassen.

10. Jahresbericht des Präsidenten des Cross Clubs

Der Jahresbericht wird vom Präsidenten des Cross Clubs, Reto Tschudi, vorgelesen und mit Applaus verdankt.

11. Varia und Mitgliederanträge

Mitgliederanträge wurden keine eingereicht.

Conny Ammann und Marcel Jäger präsentieren zum Schluss das leicht überarbeitete Logo des Rennvereins Maienfeld/Bad Ragaz und der neu gestaltete Internet-Auftritt. Der Fokus lag bei der Umsetzung auf den Emotionen, welche die Rennen vermitteln und auch auf der Webseite greif- und erlebbar gemacht werden.

Ausserdem wird Ruedi Niederer als scheidender Präsident verabschiedet. Niederer verspricht, dem RVMB auch weiterhin verbunden zu bleiben und tatkräftig mitzuhelfen, wenn dies gewünscht wird.

Ende der Versammlung: 18.43 Uhr.

Der Protokollführer:

Markus Monstein